

## 24h-Spendenlauf der HfPol

06.07.2017

**Am 3. und 4 Juli 2017 fand wieder der traditionelle 24h-Spendenlauf an der Hochschule für Polizei statt. +++ BDK unterstützte eine Läufergruppe und war beim Zieleinlauf und der Siegerehrung vor Ort.**

Mit 29 Mannschaften war am vergangenen Montag pünktlich um 17:00 Uhr der im zweijährigen Rhythmus nun zum 5. Mal durchgeführte **24-stündige Spendenlauf** an der baden-württembergischen Hochschule für Polizei gestartet und endete bei strahlendem Sonnenschein am Dienstag ebenfalls um 17:00 Uhr.

Während den 24 Stunden hatten die Läuferinnen und Läufer engagiert insgesamt 21.809 Runden oder umgerechnet 8.723,6 km, was in etwa einer Strecke zum Nordpol und zurück entspricht, hinter sich gebracht.

Besondere Anerkennung bei der späteren Siegerehrung durch den Prorektor Prof. Friedrich Vögt fand die Leistung der Kleinsten bzw. Jüngsten vom 'Campus Minimus', der 2010 eingerichteten Kindertagesstätte für Studierende und MitarbeiterInnen an der Hochschule für Polizei. Mit 99 Runden und damit knapp 40 km leisteten sie ihren Beitrag zu dem Rekordergebnis.

Der BDK hat in diesem Jahr die Lehrgruppe 38/12 unterstützt und war mit ihrem Vertreter der Jungen Kripo, Jens Trumpp, sowie dem Landesvorsitzenden Manfred Klumpp und dem stellvertretenden Landesvorsitzenden Joachim (Joe) Schröter beim Zieleinlauf und bei der Siegerehrung vor Ort, um die Leistungen aller Läuferinnen und Läufer, aber natürlich insbesondere auch der vom BDK unterstützten Laufgruppe zu würdigen.

Die Laufgruppe 38/12 hatte mit Ausdauer, Zähigkeit und Engagement in den 24 Stunden insgesamt 923 Runden hinter sich gelassen und damit knapp 370 km zurückgelegt, was ihr den 3. Platz in der Laufleistung erbrachte.

Da sie aber auch bereits in der Vorbereitung des Laufes die gleiche Zielstrebigkeit an den Tag legten, war es ihnen gelungen für ihr Team insgesamt vier Sponsoren zu gewinnen. Mit hoher Laufleistung und unterstützt durch vier Sponsoren war dann auch recht schnell klar, dass sie mit insgesamt 1.846 Euro den größten Einzelbeitrag an der Gesamtspendensumme von 15.864 Euro realisiert hatten und hierfür eine besondere Ehrung erhielten.

Jens Trumpp, Joe Schröter und Manfred Klumpp gratulierten den Läuferinnen und Läufern *ihrer* Laufgruppe. Ausdauer und Zielstrebigkeit sind Eigenschaften, die auch im polizeilichen Alltag für sie von besonderer Bedeutung sein werden.

Die erlaufene Spendensumme ging je hälftig an den **Förderverein der Hochschule für Polizei** und den "**Bunten Kreis – Leben geben e.V.**", der sich in der familienorientierten Nachsorge für Frühgeborene und schwer kranke Kinder und Jugendliche engagiert.

Die symbolische Übergabe des Spendenschecks an den "Bunten Kreis - Leben geben e. V." erfolgte durch den Vorsitzenden des Fördervereins Prof. Ulrich Stephan.

**Download** als PDF-Flyer

Schlagwörter  
**Baden-Württemberg**  
diesen Inhalt herunterladen: **PDF**